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明星私募股票怎么样、公募明星成胜私募产品怎么样-
股识吧

一、买明星基金一定好吗？

当时我要求不高，只要收益比银行3年期定期存款利息高就行了，我原先把钱存在
招行，就在招行陆续买了四个基金。
此后的几个月，随着对基金的逐步了解，收益期望已经涨到每年10％以上，虽然这
个期望比多数基金的实际业绩低了很多，但我想这个基金也未必每年都能有那么好
收益，每年稳定有个10％就很满意了。
最近发现，我投资的基金中，有两个基金的净值波动比较大，因为担心大盘调整，
并且获利也还可以，我便全身而退了。
通过几次买基金我发现，基金公司每推出一种新基金时，为了吸引更多的投资者，
凡事都往好里说。
如果一时冲动，就会盲目购买。
新基金将来的收益谁能说清楚？一旦买错了，就会给自己带来风险。
所以，将来我还是会买明星基金。
小言： 选明星基金是有一定道理的，过往业绩优秀一定程度上能够反映出基金经
理和投研团队的投资运作能力，有人说：好基金就像好学生，好学生将来学习成绩
好的可能性相对更大一些。
但必须指出的是，股票投资不等同于学习，股票市场热点是不断变化的，基金业绩
也会呈现出波动性，每只基金都有可能在一段时间内业绩领先，所以基金公司都被
要求在宣传材料上注明：过往业绩不代表未来。
相对于单一基金的表现，一家公司旗下基金整体的表现更能反映出整个团队的实力
，而团队实力才是影响基金长期业绩的决定性因素。
国内一位知名基金经理曾表示，他所管理的基金业绩做得好，本人的贡献有30%，
剩下的70%来自于研究团队。
有了好的研究团队，可以保证基金公司的业绩不会出现太大的差异，基金之间的差
异，主要跟建仓的时点以及基金风格有关。
对于投资者来说，你购买一家公司的某只基金，不会跟同类型的其它基金有太大差
别，不是碰运气。
基金业绩的稳健也是非常重要的，基金强调稳健的投资也是长期的投资。
中国的基金市场变化很大，机会也很多。
某一个季度将排名提前并不是很难的，但要维持每个季度都在前列就比较难了。
如果一只基金业绩一直能够保持在相对靠前的位置，那么五年之后会成为业绩很好
的基金。
尤其是在新兴市场，经常是各领风骚一两年，投资是长跑，比的是耐力。
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二、在股票私募公司做业务有前途吗?主要是能挣钱不?

现在市场上私募基金很多而且私募在中国股民心中还没有形成概念一说到私募很多
人都会认为是骗人的都是让一些非法的股票咨询机构给害的个人认为做私募还是比
较有前途的中国的私募目前还没有相对明确的立法不过这个只是时间早晚问题私募
基金和公墓基金对比还是有一定的优势的未来中国的私募前途肯定还会有更大的发
展做这个行业肯定是需要一些股票知识的但不一定要很懂有时候很聊太多股票反而
会成为你的弱点主要就是在于把握客户心理方面

三、谁在私募股权投资基金干过，可信度高吗？

你是想要从事该行业还是想参与该行业的投资呢？目前该行业随中国金融制度改革
逐渐完善，属于金融行业的一个分支，前景还是蛮广阔的，至少该行业接触的客户
人脉都是高端群体，一般人是不带你玩的。
谈到风险这块，目前还尚未出现有社会影响的风险事件，那么可以分析为该行业并
非外界所传的那么风险。
当然这也分类，要看该基金投资的标的物，比如创业型基金就高风险高收益，支柱
产业基金其风险一般但收益不确定，基础产业基金呢一般低风险低收益等等。
我是之前混迹二级市场的，现在转投PE了。
自我感觉该行业该基金还是蛮不错。
（有广告嫌疑啊呵呵）

四、盛利基金、广鸿私募等发的信息可信吗？

不可信，这类的见多了无非就是他们撒大网，他给1W个人发，5000人发涨，5000
人发跌然后第二天，在2500发涨，2500发跌这类的纯粹骗钱的在股市不要轻易相信
什么内幕都是假的，自己多做做功课，慢慢自己积累经验~~

五、公募明星成胜私募产品怎么样
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展开全部原公募银河基金一哥---成胜
成胜任“银河行业优选”“银河主题策略”基金经理2022--2022年期间， 管理规模
从近两亿人民币上升至百亿人民币，累计盈利约75亿人民币，5年期累计收益331%
和475%， 五年五获金牛基金奖， 被晨星、 海通、
银河证券等多5家基金评级机构评为“ 五星基金”， 任期以来，4年期、 3年期、
2年期均排名全市场股票型基金第2名，最近1年排名前5%。
刚好今天成胜过来我们这边做一个私募首发投资交流会，个人感觉成胜这个人还是
非常实在谦逊，有真材实料的，和其他公募基金经理大部分比较依赖卖方研究报告
为主不同，成胜本人对行业和选股方面确实是有自己独到的系统和造诣。
对于风控等方面成胜本人也坦承是奔私要着重加强的部分。
今年投身私募后【首批】公开发行私募基金相信值得期待。

六、私募真的那么厉害吗，能和他们合作吗？

一些真正厉害的私募真的很厉害!但是,但凡是给你打电话说他们是私募的人,他们都
真的很厉害!不过,不是他们投资股票理财很厉害!而是他们欺骗无知股民的手段很厉
害!你切记不可上当受骗就OK了!他们会说对你负责,亏损了他们会赔什么的一堆废
话分散了你的注意力后,再引诱你上当!假设他们推荐给你的某支股票实现了盈利,就
会在次日让你抛售后 拿分红提成,然后再推荐其他股票!如果他们推荐的失败,则他们
会跟你说出了一点小意外,不过不用怕,这股票肯定会涨!切记!不要上当受骗!!

七、做股票私募的都是骗子吗？

当然不是啦，国内的私募都集中在上海 深圳 北京，私募，从字面上看就是私下募
集资金，对象一般是比较熟悉的人，朋友，或朋友的朋友，要求初始资金量比较 
大，但由于都是专业人员操作，回报率比较高，也有一些打着私募的幌子，干一些
下贱的勾当

八、私募股权靠不靠谱？尤其第三方理财机构的PE

国内的第三方现在多如牛毛，但真正正规的却少之又少。
因此，最重要的是懂得鉴别。
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不过例如信托，签合同都是跟信托公司的人签，钱也是直接打进金托公司的账户，
第三方机构只是从信托公司拿钱。
跟LP没直接经济挂钩。
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